



# Bulletin Paroissial

## Paroisse du Bon Pasteur

Année A–2 janvier 2026

A l'Epiphanie, l'Église ne célèbre pas un épisode folklorique, mais une vérité centrale de la foi : en Jésus, Dieu se donne à voir, et Il se donne à voir à tous. À Noël, Dieu se révèle dans l'intimité : à Marie, à Joseph, aux bergers. À l'Épiphanie, Il se révèle au monde entier, symbolisé par les mages venus d'ailleurs. Le Christ est lumière pour toutes les nations : le salut n'est réservé à personne, il est offert à tous les chercheurs de Dieu. Les mages ne connaissent pas les Écritures, ils n'ont ni promesse ni alliance, mais ils se mettent en route. L'Épiphanie nous rappelle que la foi est d'abord une rencontre avant d'être une appartenance. On peut être proche du Temple et ne pas bouger, et venir de très loin et marcher longtemps. Le chrétien est appelé à rester un chercheur de Dieu, même après Noël. Les mages suivent une étoile fragile, acceptent l'inconfort du chemin, traversent le doute, et se laissent déplacer. Ils nous apprennent que Dieu se laisse chercher, mais ne se laisse pas posséder, et qu'il se révèle à ceux qui consentent au déplacement intérieur. Après avoir rencontré l'enfant, ils repartent par un autre chemin. Rencontrer le Christ ne nous laisse jamais identiques. Dans la Bible, le chemin n'est jamais seulement une route géographique. Il désigne la manière de vivre, l'orientation intérieure, la direction du cœur. Repartir par un autre chemin signifie donc : leur manière de vivre ne peut plus être la même après cette rencontre. Ils ont refusé d'emprunter le chemin de la logique de peur de domination ou de mort. L'Épiphanie nous empêche de figer Dieu dans la crèche. Car après Noël, elle met en route. Elle nous invite à nous lever, à marcher, à laisser Dieu nous conduire autrement. À Noël, Dieu vient à nous. À l'Épiphanie, l'homme se met en route vers Dieu. Entre les deux, il y a toute la vie chrétienne. L'Épiphanie n'est pas une fête de plus après Noël : elle est l'appel à ne jamais cesser de chercher Celui qui s'est déjà donné.

Père François-Xavier

## **Horaires des messes**

### **Messes en semaine (Chapelle)**

- Le lundi à 18h30
- Le mardi et le mercredi à 8h30
- Le jeudi et le vendredi à 18h30
- Le samedi à 9h

### **Messes le week-end (Église)**

- Dimanche à 10h30

### **Adoration**

- Le jeudi de 18h à 18h25

**Groupe de Prière** (sauf vacances scolaires) ; tous les mercredi de 20h à 21h15

## **Accueil**

### **Permanence**

- Mardi au vendredi :  
de 16h à 17h30  
**Père François -Xavier**
- Samedi :  
De 9h30 à 11h30  
**Père Vincent**

## **Annonces**

### **Dimanche 4 Janvier :**

Rois Mages et Galette des Rois à l'issue de la Messe

### **Samedi 10 janvier :**

Messe des jeunes confirmés en 2025

Messe aux Ambassadeurs à 15h30

### **Dimanche 11 janvier :**

Baptême du Seigneur

Messe des Familles et de tous les baptisés de la Paroisse.

### **Dimanche 8 Février**

Messe avec les couples qui se préparent au Mariage

### **En juin 2026**

Pèlerinage à Nevers, Vous pouvez vous inscrire dès à présent en envoyant un mail à la Paroisse : [Paroisse-bonpasteur-paris11@orange.fr](mailto:Paroisse-bonpasteur-paris11@orange.fr)